
多数のご意見をいただきまして、ありがとうございます。教職員に対する感謝のコメントがと

ても多く、教職員一同、嬉しく読ませていただきました。 一部、掲載させていただきます。 

※掲載させていただいた文章の表記はすべて原文のままとなっております。 

 

・先生方は常日頃から子どもたちに寄り添い対応して下さっていて安心して園に通う事が

できています。 

・いつも温かく丁寧なご指導をありがとうございます。 

・毎日、楽しく通わせてもらっています。 

・先生方がこまめにお声掛けをしてくださり、トラブルがあった際もすぐに対応してくださ

りありがたいです。子供も幼稚園が大好きになりましたし、親としても安心して通わせる

ことができます。 

・子供達と共に、私も学びの多い日々を過ごさせて頂き、根津幼稚園に通うことができて本

当に幸せです。小学校に進んでも、ねづっこの成長を見守っていきたいと思います。 

・子供の興味のあるものに気づいて、自由にやらせて頂き、とても楽しく園生活を送ってお

ります。いつもありがとうございます。 

・幼稚園が大好きで、毎日幼稚園に行くのをとても楽しみにしています。先生方も、いつも

子どもたちの興味や気持ちに寄り添いながら、遊びや教育を工夫してくださっていると

思います。 

・最近は幼稚園での出来事や楽しかった話をしてくれるようになりました。日々ご指導いた

だき、我が子を見守ってもらえることにとても感謝しています。 

・先生方には子供達一人一人をよく見て頂き、その子に合った話し方や遊びの提案など細か

なところまで配慮していただいていると感じております。 

・こどもたち一人一人の人格を認め、素敵なところを直接言葉にして表現して、子供達に伝

えてくださることで、それぞれの子供達が自信を持って過ごしている様子が園内外、子供

達の話ぶりからも感じられます。また、その良さや自信、創意工夫の気持ちを重んじてく

ださり、のびのびと表現できるように先生方は環境や道具、接し方に工夫を凝らし、子供

達の毎日を心豊かに育んでくださり、いつも本当にありがとうございます。ひとりでも多

くの子供達が、心豊かで幸せな幼少期を送ることができるよう願っております。 

・子どもを通じて園での出来事を聞くと、良いこと楽しいことはまた明日に繋がって、嫌な

こと悲しいことは話し合ったり聞いてもらったりすることで自分なりに受け止めて消化

されている様子が伝わってきます。日々小さな社会を丁寧に過ごせているんだなと感じ、

感謝しています。いつもありがとうございます。 

・上のクラスのお子さんたちも、日頃から交流の機会を設けていただいているおかげもある

のかとても優しく接してくれます。園の外で会った際にも声をかけてくれ、子供の良いお

手本になってくれています。 

・家庭では体験出来ないイベントや行事、動物との触れ合いなどが出来ていることがありが

たいです。園での生活が子どもの成長につながつていると感じられます。 



・先生方が子どもたちをとてもよく見てくださっていると感じます。また、地域とのつなが

りが強く、幼稚園と根津の地域の方との行事を通して、都会的なのにとても貴重な体験を

たくさんさせていただいていると感じます。 

・保育園には無い参観日など、幼稚園の良さも感じております。 

・折り紙、字や数字を書く事、など毎日色んなことを覚えてきてくれます。無理矢理やらせ

るのではなく、自然と興味を持つようになっていることが本当にありがたく思っていま

す。 

 

いくつか質問をいただきました。お答えさせていただきます。  

 

・りす組は人数が少ないので、アットホームな感じで子供はとても楽しく通えていると思い

ます。ただいつも「お友だち増えたらいいのにね 」とも話していて寂しくも感じます。 

・とても素晴らしい園なのに入園者が少なくなっているのが残念。どうにか園の魅力を他の

方々に発信できればと思う。 

➡少子化の影響により、区全体で入園児数の減少が見られています。幼稚園のことを知って

いただけるように、保護者の皆様からの声も生かしながら、広報活動に努めたいと思いま

す。 

 

・根津幼稚園に通わせて本当に良かったと思います。今後給食が幼稚園でも始まるといいな

と思います。 

➡保護者の方にご負担をおかけしていますが、公立幼稚園では文京区教育委員会の方針に

従って教育活動を進めております。園独自では決められないことも多々あります。園長会

でも保護者の皆様の声を伝えていきたいと思います。ご理解とご協力をお願いいたしま

す。 

 

・いつも手厚くみていただき、ありがとうございます。お弁当のカトラリーについて、年に

よって言われるルールが色々なのでよく分からないなと思います。 

➡お弁当についての注意事項は「入園・進級のしおり」に記載してあります。今後は年度初

めの 4 月に、全園児に対して分かりやすく周知したいと思います。 

 

・朝預かりを利用することが多いのですが、その際職員室でご挨拶してもあまり返事が無い

か、顔を下に向けたままの方が多く少し寂しい気持ちになります。 

お忙しいのは重々承知しているのですが、子供を見て笑顔で「おはよう」と言っていただ

けると嬉しいです。 

➡ご意見ありがとうございます。保育の準備などのため忙しくしており、不足していた点と

思います。教職員全体で再確認いたしました。今後、明るく挨拶するよう心掛けます。 

 


